

El Comercio
(Revista Somos)

18-4-92



RECUPERANDO EL MANTO

Casi como un homenaje de la Moira a nuestras alicaídas arcas patrimoniales, por el mismo día que se celebró un aniversario más de la muerte de Julio C. Tello apareció el famoso manto perdido de Paracas. El 11 de abril, que es además el día del arqueólogo, se celebró un romería a la tumba de Tello que queda en el mismo Museo de Arqueología de Pueblo Libre. Posteriormente se presentó el grupo folklórico *Ollanta* y el señor Benjamín Guerrero dió una breve reseña sobre el tema. Al final todos los asistentes y el mismo director del museo Hermilio Rosas, celebraron con un brindis por dos moti-

vos: la propia conmemoración y la recuperación de tan valioso objeto histórico, no sólo por lo que vale en dinero sino por lo que representa.



En la foto superior, el manto recuperado bajo la mano paciente de restauradores. Arr. el Suboficial Francisco Camacho, quien lo recuperó. Der. descendiente directo de don Julio C. Tello.



Fotos: Pedro Cárdenas

18-4-92 * Revista Somos - (El Comercio)